

# Drei Eintritte im Jubiläumsjahr

«Jeder kann Musik machen. Musik zu machen, die die Herzen der Menschen berührt, ist eine ganz andere Sache.» (John Ph. Sousa)

**D**ie diesjährige Hauptversammlung des Songline Chors Ennenda am 29. Februar stand ganz im Zeichen unseres 100-jährigen Jubiläums als gemischter Chor. Als besonders freudiges Ereignis obendrauf durften wir zudem drei neue Sängerinnen und Sänger in den Chor aufnehmen.

Nach einem ausgezeichneten Essen im Restaurant «Trigonella» in Ennenda ging es zügig zu den Traktanden. In den Jahresberichten schauten die Präsidentin und Dirigentin aus ihren verschiedenen Blickwinkeln nochmals auf das vergangene Vereinsjahr zurück: Besonders erwähnt wurden der Auftritt am 2. Glar-

ner Chorfestival in Glarus Ende September und die Mitwirkung am Silvester-Gottesdienst in Ennenda. Bei den Mutationen standen erfreulicherweise drei Eintritte einem einzigen Austritt gegenüber. Nachdem Barbara Merz Feitknecht ihren Rücktritt aus dem Vorstand gegeben hatte, fanden wir in Daniela De Marco eine ambitionierte Nachfolgerin. Für langjährige Zugehörigkeit im Chor konnten zwei Aktivmitglieder geehrt werden: Pia Hunold für 25 Jahre und Matthias Güdel für 10 Jahre. Gleich vier Sängerinnen und Sänger setzten sich mit nur jeweils zwei verpassten Proben an die Spitze der Pro-

benstatistik und wurden dafür geehrt. Vizepräsidentin Lilo Winteler hielt dazu für jeden Einzelnen eine erfrischend humorvolle Laudatio und bewies damit ihre unglaublich präzise Beobachtungsgabe während der Proben und auch darüber hinaus.

## Aktiv unterwegs

Im laufenden Jubiläumsjahr steht zunächst am 10. Mai ein Gottesdienst mit anschliessender Matinée auf unserem Programm. Mit musikalischen Leckerbissen aus 100 Jahren Vereinsgeschichte wird das Jubiläum eine entsprechende Würdigung erhalten. Einen weiteren Höhepunkt des Jahres wird die alle drei Jahre durchgeführte Vereinsreise im September darstellen. Der Chor ist aktiv unterwegs und schaut mit Freude in seine Zukunft, ganz so wie es sein soll.

Nach einem Wort des Dankes an die Dirigentin, Mi-Helen Müller-Trautmann und den ganzen Chor schloss die Präsidentin die HV und entliess den Chor in den Sonntag.  
\_Susanne Leupi

**Neue Sängerinnen und Sänger sind bei uns stets herzlich willkommen. Geben Sie sich einen Ruck und schauen Sie unverbindlich für eine Schnupperprobe bei uns vorbei oder besuchen Sie uns auf unserer Website: [www.songlinechor.ch](http://www.songlinechor.ch). Wir proben jeden Dienstag (ausgenommen Schulferien) um 20 Uhr im Schulhaus Hof in Ennenda. Wir freuen uns auf Sie!**



Das neue Vorstandsmitglied Daniela De Marco inmitten von Jubilaren und neuen Sängerinnen und Sängern.

Bild Hansjörg Gyr

„Südosstschweiz“, 07.03.2020